

Nach Abweisung sämtlicher Berufungen ist die Radiolizenz für das Sendegebiet Linz, Wels und Steyr rechtskräftig

lounge fm<sup>®</sup>  
LISTEN & RELAX

# Radiosender LoungeFM geht ‚in den kommenden Wochen‘ on air



Florian Novak darf in Oberösterreich mit LoungeFM on air gehen.

Rund ein Jahr nach der Ausschreibung durch die KommAustria ist die Entscheidung derselben für die Lizenzvergabe an den Bewerber LoungeFM endgültig rechtskräftig. Das geht aus einer in diesen Tagen zugestellten Entscheidung des Bundeskommunikationssenates (BKS) hervor. Sämtliche Berufungen – unter anderem von Antenne Österreich (Gebrüder Fellner), Rockradio (Styria Medien AG) und Radio Energy (NRJ Group) – wurden abgewiesen. Nun laufen bei Geschäftsführer Florian Novak und seinem Team die Vorbereitungen für den im Sendegebiet Linz-Wels-Steyr ausstrahlenden Sender auf

Hochtouren: „Wir planen den Sendestart bereits in den kommenden Wochen.“ Das Programm LoungeFM setzt auf entspannende, sanfte Songs und Sounds mit künstlerischem Wert, die schwerpunktmäßig in den Genres Downbeat, Chillout, Lounge Jazz, Easy Listening und Adult Pop angesiedelt sind. „Wir wollen ein einzigartiges Radioprogramm für Musikliebhaber und Genießer anbieten, das sein Publikum durch den Tag begleitet.“ Zielgruppe sind Novak zufolge „moderne, weltoffene, trendinteressierte Menschen, die bisher für Werbekunden sehr eingeschränkt erreichbar waren. Mit an Bord der

Betreiberesellschaft von LoungeFM sind außerdem der Verleger und frühere Ö3-Moderator Walter Gröbchen, der deutsche Radiopionier und Betreiber des Musikfernsehenders DeluxeMusic, Markus Langemann, die Werbeagentur Upart sowie die Deluxe FM Privatrado GmbH.

In Oberösterreich ist LoungeFM auf folgenden Frequenzen empfangbar: In Linz und Umgebung auf 102.0 MHz, in Wels und den umliegenden Bezirken auf 95.8 MHz und von Steyr aus auf 99.4 MHz. Die technische Reichweite über UKW beträgt rund 620.000 Personen. Die Frequenzen waren zuvor von Hitradio Ö3, Radio Oberösterreich und

FM4 genutzt worden, wurden aber dem ORF wegen „Übersorgung“ entzogen.

Von Wien aus ist von LoungeFM zusätzlich ein bundesweites terrestrisches Angebot zum Empfang am Handy über DVB-H und der Ausbau des Internetangebots geplant, wie Novak erklärt: „LoungeFM ist dabei einer von vier Radiosendern im DVB-H-Konsortium von T-Systems Media Broadcast.

Der Bewerbergruppe werden von Beobachtern intakte Chancen auf die Zulassung für Radio und TV am Handy eingeräumt, der Start soll zur EURO österreichweit erfolgen.“ **max**

Neues Gratismagazin über Auto, Lifestyle & Freizeit startete am 31. Jänner 2008 in Graz und Umgebung

## Neuer Motor für Grazer

Am Donnerstag, dem 31. Jänner 2008, erschien die erste Ausgabe von *Der Motor – Das Gratismagazin für Auto, Lifestyle & Freizeit*. Medieninhaber ist die Motors Verlags GmbH, die laut Firmenbuch zu 100 Prozent im Eigentum der Media Süd-Ost Beratungs- und Beteiligungsgesellschaft

ermark ein Gratismagazin, in dem sich alles rund ums Auto dreht“, meint Kurt Promer, Geschäftsführer von Motors Verlag. Der gebürtige Steirer gilt als erfahrener Medienmann und trug schon für mehrere Publikationen Verantwortung – etwa für das steirische Magazin *Nova*. Das Team von



Datum und FH Journalismus launchen EURO-Magazin

## Datum mit Platzverweis

Das Monatsmagazin *Datum* und die FH Journalismus und Medienmanagement in Wien launchen ein Gratis-Studentenmagazin zur EURO 08.